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令和元年10月17日会議概要

第１ 日時

令和元年10月17日（木）午前９時から午前11時50分までの間

第２ 出席委員

渡部委員長、平林委員、長谷委員、森委員、森田委員

第３ 全体会議

[警察幹部出席者]

警察本部長、総務部長、警務部長、生活安全部長、地域部長、刑事部長、交通部長、警

備部長、京都市警察部長、情報通信部長

午前10時から午前11時05分までの間

１ 委員報告

［新公安委員長挨拶］

公安委員長という重責を担いますことから、身の引き締まる思いです。何（渡部委員長）

でも話し合える、明るい定例会議としていきたいと思っております。

［新公安委員挨拶］

公安委員の使命と職責を常に自覚して京都府民の安全安心の一助となればと（森田委員）

思っております。よろしくお願いいたします。

２ 報告事項

(1) 鞍馬の火祭及び時代祭に伴う雑踏警備の実施について

地域部長から、10月22日に斎行される鞍馬の火祭及び10月26日に斎行される時代祭に

伴う雑踏警備に関して警備態勢、主要対策等について報告があった。

長谷委員から「時代祭りの奔馬対策をしっかりお願いします 」との発言があった。。

(2) 令和元年９月末の犯罪情勢について（暫定値）

生活安全部長から、令和元年９月末現在の刑法犯認知件数や府下重点抑止犯罪である

自転車盗、性犯罪等の認知状況等について、また、刑事部長から、刑法犯検挙件数や検

挙率等について報告があった。

平林委員から「住宅侵入窃盗への対策として、引き続き、家の施錠についての啓発活

動をお願いします 」との発言があった。。

(3) 令和元年９月末における特殊詐欺抑止対策推進状況と分析結果について

刑事部長から、令和元年９月末現在の特殊詐欺等の被害状況や検挙状況、抑止対策の

主な取組事例、水際阻止状況等について報告があった。

(4) 第37回京都府警察現場鑑識競技会の開催について

刑事部長から、11月14日警察学校において、事件を想定した模擬現場において、現場

鑑識活動の採証技術を競い、もって客観的証拠の収集能力の向上を図る目的で、各警察

署からの代表チームが参加する第37回京都府警察現場鑑識競技会の開催について報告が

あった。

(5) 令和元年９月末の交通事故発生状況

交通部長から、令和元年９月末現在の京都府内の交通事故発生状況、地域別・時間帯

別等の死亡事故の発生状況等について報告があった。

(6) 中国人グループによる白タク事件の検挙について

交通部長から、交通捜査課と中京警察署は、無許可で一般旅客運送事業を経営し、従

業員や外注ドライバーに自家用自動車を運転させ、全国各地において、有償で、不特定
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の旅客の需要に応じてホテルや観光地に運送したとして、令和元年７月30日から９月18

日までの間、中国人グループ員５人を道路運送法違反で検挙したことについて報告があ

った。

(7) 台風第19号接近に伴う被害状況と警察措置について

警備部長から、台風第19号接近に伴う京都府内での警報発令状況、被害状況、警察措

置並びに広域緊急援助隊の宮城県警への特別派遣及び広域警察航空隊の長野県警への特

別派遣の状況について報告があった。

３ 警察本部長報告

警察本部長から、

○ 家の施錠の関係は、特に北部の方が施錠率が低い。引き続きしっかり広報啓発を行っ

ていく。

○ 台風19号の際、群馬県八ッ場ダムは、運用前であり、貯水されていなかったので問題

は起こらなかった。今後、京都に大きな台風が来る場合などには、京都のダムでも同様

の問題があるので、関係機関と連携を図っていく。

旨の報告があった。

午前９時から午前９時50分までの間第４ 個別会議等

午前11時15分から午前11時50分までの間

１ 審議事項

(1) 京都府公安委員会に対する審査請求の裁決について

監察官室訟務官から、危険運転致傷を認定され運転免許取消処分を受けた者（１件１

人）から、原処分を不服として、審査請求がなされたことに伴い、審査請求の趣旨、理

由、原処分の内容等について説明があり、審議の上、審査請求の棄却を裁決した。

(2) 運転免許関係行政処分について

交通部聴聞官から、道路交通法の規定に基づく運転免許の行政処分に係る聴聞、意見

聴取の結果について説明があり、審議の上、16件の行政処分を決定した。

２ 報告事項

(1) 監察案件

首席監察官から、監察事案について報告があった。

(2) 当面の行事予定等について

公安委員会補佐室室長補佐から、次回の公安委員会定例会議及び出席予定行事等につ

いて報告があった。


